

## GRIPPE : MESURES A L'ARRIVÉE

Dans le but de reduire le plus possible la gêne apportée au trafic mondial, l'Organisation a decide de publier les mesures qui lui sont notifiées par les administrations sanitaires.

### PAKISTAN

1. Tous les medecins des services de sante des différents ports et aeroports du Pakistan oriental et du Pakistan occidental ont reçu des instructions leur demandant de soumettre à la visite medicale tous les passagers en provenance de l'Est, et d'isoler ou de soumettre à la surveillance ceux qui présentent des symptômes de la maladie.

2 Des instructions ont ete données aux autorites respectives et aux administrations provinciales leur demandant de notifier la maladie comme « maladie infectieuse » et de prendre des mesures en vue d'en prévenir l'introduction dans le pays par le trafic routier, ferroviaire et fluvial

## INFLUENZA: MEASURES APPLIED TO ARRIVALS

In the interest of ensuring the minimum interference with world traffic, the Organization will publish measures notified by health administrations

### PAKISTAN

1 All Medical Officers of Health at the different airports and seaports, in both East and West Pakistan, have been asked to carry out medical inspection of all passengers coming into the country from the East and to isolate or keep under surveillance those showing symptoms of the disease

2 Respective authorities and Provincial Governments have been asked to notify the disease as "infectious disease" and to take preventive steps to check its importation through rail, road and river.